



Alcalde desafía a Monreal y reitera que Morena no permitirá candidaturas de familiares

Luego de que Saúl Monreal reiterara que va por Zacatecas, la presidenta guinda sostuvo que buscará prohibir las candidaturas de familiares en 2027.



LPO [27/02/2025]

Las [modificaciones al proyecto original para prohibir el nepotismo hechas por el Senado](#) generaron una fuerte interna en Morena. Luego de que el senador [Saúl Monreal confirmara que intentará suceder a su hermano, David Monreal, en la gubernatura de Zacatecas](#), la presidenta del partido guinda, Luisa María Alcalde, reiteró que avanzará para vetar las candidaturas de este tipo en el partido, lo que podría arruinar los planes de la histórica familia zacatecana.

Como relató *LPO*, las modificaciones que el Senado le hizo al proyecto enviado por la presidenta Claudia Sheinbaum para prohibir el nepotismo a partir del 2030 y no del 2027, como estaba previsto en un primer momento, generó fuertes repercusiones al interior de la 4T. Con este nuevo escenario, Saúl Monreal reiteró que intentará ser candidato a gobernar. "Que decida el pueblo", manifestó al citar al expresidente Andrés Manuel López Obrador. El panorama es similar en Guerrero, donde Félix Salgado apuesta a continuar el trabajo que hace su hija, Evelyn Salgado.

Sin embargo, estas declaraciones no fueron bien recibidas en algunos sectores de Morena, donde ven con malos ojos, primero, los cambios hechos por el Senado y, segundo, que estos [senadores desoyeran a la propia Sheinbaum, quien pidió en su mañanera evitar este tipo de candidaturas](#). A raíz de esto, Luisa María Alcalde adelantó



que presentará una propuesta ante el Congreso Nacional del partido guinda para prohibir las candidaturas de familiares en las elecciones de 2027, lo que dejaría sin chances a Saúl Monreal y Félix Salgado.

Este jueves, en su habitual conferencia de Morena, la propia Claudia Sheinbaum resaltó la propuesta de Luisa María Alcalde al manifestar que dicha propuesta ya es parte de los estatutos del partido guinda. "Me parece muy bien que haga esta propuesta para que quede muy claro. Hay que respetar", declaró la jefa de Estado.

Con este escenario, diversas fuentes del partido guinda destacaron que dichas tensiones reviven la histórica disputa entre los Puros de Morena y la familia Monreal, sectores siempre enfrentados. Este miércoles, por ejemplo, [el coordinador de la bancada guinda en San Lázaro, Ricardo Monreal](#), logró nombrar a un aliado como delegado ante el INE luego de ganarles la pulseada a estos grupos que impulsaron, sin éxito, a Guillermo Santiago. Finalmente, Ernesto Prieto logró la mayoría de los votos gracias a la operación del líder en la Cámara baja, lo que tampoco pasó desapercibido en el interior del partido.

[Alcalde desafía a Monreal y reitera que Morena no permitirá candidaturas de familiares](#)